学校だより 第19号

令和6年度重点目標ともに考える認める活かし合う





令和7年2月14日 枚方市立蹉跎西小学校 校長 明井 美絵



## 入学説明会を行いました。

新しい学年に向けて・・



2月7日(金)に新年度(令和7年度)に | 年生として入学予定の子どもたちの保護者のみなさまに向けて、入学説明会を実施しました。来る春、4月4日(金)の入学式には、新 | 年生73名(令和7年2月 | 日時点)の子どもたちが蹉跎西小学校に入学予定です。

校長のあいさつの中で、以下のようなことをお話させていただきました。

学校は、「学びの場」です。国語・算数・生活、といった教科学習で培う知識力、思考力・創造力・判断力・活用力等の育成はもちろんのこと、人と人との関係性を良好なものにしていこうとする能力、つまり、コミュニケーション能力の育成も重要なことと考えています。

ひとりひとりの個性を伸ばし、蹉跎西小学校すべての子どもたちでつくり上げる、人として好ましい 集団づくりを全教育課程を通して進めていきたいと思います。

小学校6年間は、「よく学んで、よく遊んで」、お子さまが将来「自立・自律」した社会人として生きていくための「基礎の学び」をしっかり身につける時期です。学校での学びの効果をあげるために、以下の3点、ご協力をお願いいたします。

- ① 「あいさつ」の言葉を、お子さまと日に何度となく交わしてください。
- コミュニケーションの基本は、まず「あいさつ」です。「あいさつ」ができることを当たり前の姿に していきたいと思っています。
- ② 学校には、学習に必要なものを必要なだけ持たせるようにしてください。 飾りがあるものやきらびやかなものは、必要ありません。「シンプル」を心がけてください。
- ③ 自分の身なり(服装・髪等)をきちんと整えるようにしてください。「すっきり!」が基本です。 400名近い子どもたちが学ぶ蹉跎西小学校には、学校生活を過ごすための「約束」があります。これ は、学校生活を安心に、安全に過ごせるように考えたものです。また、お子さまが、今、するべきこと に集中できる教育環境を整えるためのものです。どうぞ、学校生活と家庭生活のオンとオフの切り替え が上手にできるように、愛のある言葉がけをしていただければと思います。

「公共の中で安心・安全に生きていくためのルールやマナーは、守るべきもの」と考えます。家庭では「子どもは、親の背を見て育つ」、学校では「先生の背を見て育つ」ということであると考えていますので、私たち「大人」が良い手本を示すことができるように心したいものです。

私たち蹉跎西小学校教職員と保護者のみなさまが「子どもたちの心身の健やかな成長」という目標に向かい、信頼関係を築けるよう、努めてまいります。

## タブレット端末の適切な使い方について

枚方市から一人に一台貸与されているタブレット端末(iPad)は、学習用であり、デジタル・シティズンシップの考え方のもと、児童がテクノロジーの特性を理解し、安全に責任を持ってデジタル機器を活用できることをめざしています。

学習目的以外にタブレット端末が使用されている状況も見られますので、ご家庭でも再度ご確認ください。

